2018年度 8月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

夏の青空の下、戸外では蝉の鳴き声が賑やかに響き渡るようになってきました。子どもたちは夏の暑さにも負けず、毎日園庭で開放的な遊びを楽しんでいます。7月からはみんなが心待ちにしていた夏遊びが本格的に始まり「先生~、今日は水遊び?」「お洋服、準備したよ~!」等と嬉しそうに話す姿が見られています。 水遊びではお友だち同士で水を掛け合ったり、水の中に砂を混ぜて"魔女スープ"を作ったり、アイデアを出し合いながら思い思いに遊びを楽しんでいます。今月も夏ならではの楽しい遊びをたくさん行っていきたいと思います

~お手伝い、大好き!~

入園して4か月が経ち、様々な活動を通して日々心 も体も大きく成長しているきりん組の子どもたち! 最近は保育者のお手伝いが大好きです。

給食前には布巾でテーブルをピカピカに拭いてくれたり、たくさん荷物を抱えていると「せんせい!持ってあげるよ!」と声を掛けてくれたり、とても優しい子どもたちです。

ある日のこと、午睡前に布団を敷いていると「手伝うよ~!」と一緒に布団を敷いてくれる友だちが、その姿を見て「わたしも!」「ぼくも!」とみんなで手伝いをしてくれました。一人で布団を持てない友だちがいると、気が付いて一緒に運んであげて協力し合う姿もありました。そんな子どもたちの思いやる心の成長を間近で見守ることができ、とても嬉しく感じています。



~お願い~



- ・夏遊びは週3回ですが、汗をかいた日にはシャワーをしますので、毎日シャワータオルのご用意をお願いします。
- ・ますます気温が高くなってきました。首筋や後頭部など、汗のかきやすい部分はあせも等になりやすいので、髪の毛が長い子は髪を結ぶなどの対応をお願いします。

~今月の歌~



「夏のうた」



- ① なつはとっても すてきだな ほんとに うれしいな おひさま ピカピカ ヘビはニョロニョロ セミにおしっこかけられた ほんとにすてきだな ほんとにうれしいな
- ② なつはとってもすてきだな ほんとに うれしいな プールでおよいで スイカをたべて カミナリさまが ゴロゴロドン ほんとにすてきだな ほんとにうれしいな
- ③ なつはとっても すてきだな ほんとに うれしいな はだかでワイワイ おひるねグウグウ アイスクリームも食べたんだ ほんとにすてきだな ほんとにうれしいな

\$ 6 : 4 4 6 : 4 6